

**Aus „Berichte DMB“**

## 125 Jahre Marineverein Darmstadt

Am 20. April feierte der Marineverein Darmstadt und Umgebung sein 125-jähriges Bestehen mit einem Empfang. Unter den über 50 Gästen konnte der Vorsitzende des MV, Karlheinz Saltin, Vertreter aus Politik, Marine sowie befreundeten Vereinen und Verbänden begrüßen, darunter Peter Franz, MdL und Stadtrat Kevin Kunkel. In seiner Festansprache ließ der MV-Ehrenvorsitzende, Heinz-Bodo Kunze, mit einer beeindruckenden und viel gelobten Rede die zurückliegenden Jahre Revue passieren. Es folgten Grußworte von Franz mit dem Dank für den ehrenamtlichen Einsatz der Vereinsmitglieder und der Verbindung zur Stadt. Weitere Grußworte wurden erbracht und die ganze Veranstaltung wurde musikalisch begleitet vom Shantychor „Seebären“ aus Worms.

Der Marineverein Darmstadt bedankt sich bei allen Gästen und Mitwirkenden für den gelungenen Jubiläumsempfang.

Text u. Foto: Heinz-Bodo Kunze

